

Aufbauempfehlung zur Verlegung von Bodenbelägen auf Jumpax-Unterbodensystem

neuer Bodenbelag	Teppichboden Beläge	Nadelvlies	Linoleum	PVC, CV-Belag, PVC-Designbeläge	Mehrschichtparkett**
Klebstoff*	WAKOL D 3270 WAKOL D 3304 WAKOL D 3308 WAKOL D 3310 WAKOL D 3311 WAKOL D 3312 WAKOL D 3360	WAKOL D 3304 WAKOL D 3308 WAKOL D 3310 WAKOL D 3311 WAKOL D 3312 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL D 3304 WAKOL D 3311 WAKOL D 3318 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL D 3307 WAKOL D 3313 WAKOL D 3317 WAKOL D 3318 WAKOL D 3319 WAKOL D 3320 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL MS 228 WAKOL MS 230 WAKOL MS 232 WAKOL MS 260 WAKOL MS 262 WAKOL MS 265 WAKOL MS 290 WAKOL MS 292
Vorarbeiten	Im Anschluss an die Verlegung Plattenstöße planschleifen und gründlich absaugen. Bei Linoleum die Plattenstöße mit WAKOL Z 505 Reparaturmasse, fein nacharbeiten. Bei allen anderen Belägen nur bei Bedarf.				
Untergrund	Jumpax Classic, Jumpax Basic, Jumpax HD, Jumpax Top, Jumpax Nature, Jumpax Strong nach Herstellervorschrift verlegt, inklusive Folienlage unterhalb des Systems. Abstand zu aufgehenden Bauteilen mind. 10 mm. Hinweis: Kein Verlegeuntergrund nach DIN 18365 / DIN 18356				

* EC1 PLUS nach Eimcode-Klassifizierung gemäß den Kriterien der GEV. Details zur Klassifizierung entnehmen Sie bitte unserer Homepage.

** Verlegung von Mehrschichtparkett nur auf Jumpax HD, Jumpax Nature, Jumpax Strong und Jumpax Top.

Die unterschiedlichen, uns nicht vorab bekannten konkreten Baustellenbedingungen schließen einen Anspruch aus diesen Angaben aus. Daher empfehlen wir ausreichende Eigenversuche. Die anerkannten Regeln des Faches, die derzeit gültigen Normen und Merkblätter und die Verlegeanleitungen des Belagherstellers sind zu beachten. Bitte beachten Sie unsere Verarbeitungshinweise in den technischen Informationen der einzelnen Produkte. Gerne stehen wir für Rückfragen und objektbezogenen Aufbauempfehlungen zur Verfügung.

Mit Erscheinen dieser Empfehlung verlieren alle vorhergehenden Versionen ihre Gültigkeit.

Wakol GmbH, Anwendungstechnik, Bottenbacher Str. 30, 66954 Pirmasens. Tel.: +49 (0) 6331 8001-187. Fax: +49 (0) 6331 8001-852. www.wakol.com

01.02.2022

Aufbauempfehlung zur Verlegung von Bodenbelägen auf Jumpax CP

neuer Bodenbelag	Teppichboden Beläge	Nadelvlies	Linoleum	PVC, CV-Belag, PVC-Designbeläge
Klebstoff*	WAKOL D 3270 WAKOL D 3304 WAKOL D 3308 WAKOL D 3310 WAKOL D 3311 WAKOL D 3312 WAKOL D 3360	WAKOL D 3304 WAKOL D 3308 WAKOL D 3310 WAKOL D 3311 WAKOL D 3312 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL D 3304 WAKOL D 3311 WAKOL D 3318 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL D 3307 WAKOL D 3313 WAKOL D 3317 WAKOL D 3318 WAKOL D 3319 WAKOL D 3320 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552
Spachtelung*	WAKOL Z 610/615 Ausgleichsmasse, staubarm + WAKOL AR 114 Armierungsfasern			
Fugenspachtel*	Bei Notwendigkeit Fugen vorspachteln mit WAKOL Z 645 Füllmasse + WAKOL D 3060 Plastifizierungszusatz			
Grundierung*	WAKOL D 3004 Vorstrichkonzentrat, 1:2 mit Wasser verdünnt			
Vorarbeiten	Schleifen und absaugen			
Untergrund	Jumpax CP nach Herstellervorschrift verlegt, inklusive Folienlage unterhalb des Systems. Abstand zu aufgehenden Bauteilen mind. 10 mm. Hinweis: Kein Verlegeuntergrund nach DIN 18365 / DIN 18356			

*EC1 PLUS nach Emicode-Klassifizierung gemäß den Kriterien der GEV. Details zur Klassifizierung entnehmen Sie bitte unserer Homepage.

Die unterschiedlichen, uns nicht vorab bekannten konkreten Baustellenbedingungen schließen einen Anspruch aus diesen Angaben aus. Daher empfehlen wir ausreichende Eigenversuche. Die anerkannten Regeln des Faches, die derzeit gültigen Normen und Merkblätter und die Verlegeanleitungen des Belagherstellers sind zu beachten. Bitte beachten Sie unsere Verarbeitungshinweise in den technischen Informationen der einzelnen Produkte. Gerne stehen wir für Rückfragen und objektbezogenen Aufbauempfehlungen zur Verfügung.

Mit Erscheinen dieser Empfehlung verlieren alle vorhergehenden Versionen ihre Gültigkeit.

Wakol GmbH, Anwendungstechnik, Bottenbacher Str. 30, 66954 Pirmasens. Tel.: +49 (0) 6331 8001-187. Fax: +49 (0) 6331 8001-852. www.wakol.com

01.02.2022

Recommendation for laying floor coverings on Jumpax underlay systems

floor covering	textile flooring	needle punch	linoleum	PVC, CV-flooring, LVT-flooring	multilayer parquet**
adhesive*	WAKOL D 3270 WAKOL D 3304 WAKOL D 3308 WAKOL D 3310 WAKOL D 3311 WAKOL D 3312 WAKOL D 3360	WAKOL D 3304 WAKOL D 3308 WAKOL D 3310 WAKOL D 3311 WAKOL D 3312 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL D 3304 WAKOL D 3311 WAKOL D 3318 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL D 3307 WAKOL D 3313 WAKOL D 3317 WAKOL D 3318 WAKOL D 3319 WAKOL D 3320 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL MS 228 WAKOL MS 230 WAKOL MS 232 WAKOL MS 260 WAKOL MS 262 WAKOL MS 265 WAKOL MS 290 WAKOL MS 292
preparatory work	After laying, sand the board joints flat and vacuum thoroughly. With linoleum rework the board joints with WAKOL Z 505 Repair Compound, fine. For all other coverings only if necessary.				
subfloor	Jumpax Classic, Jumpax Basic, Jumpax HD, Jumpax Top, Jumpax Nature, Jumpax Strong laid according to the manufacturer's instructions, including the foil layer underneath the system. Distance to rising components at least 10 mm. Note: No subfloor according to DIN 18365 / DIN 18356				

* EC1 PLUS according to Emicode classification and according to GEV. For details on the differentiation, please refer to our homepage.

** Laying multilayer parquet only on Jumpax HD, Jumpax Nature, Jumpax Strong und Jumpax Top.

The different, specific construction site conditions not known to us in advance exclude any claim from this information. We therefore recommend that you conduct your own tests.

The recognized rules of profession, the currently applicable standards, information sheets and the laying instructions of the flooring manufacturer must be observed.

Please note our technical information of the individual products. We are happy to answer any questions, likewise to advise construction details and recommendations.

With the publication of this recommendation, all previous versions become invalid.

Wakol GmbH, technical service, Bottenbacher Str. 30, 66954 Pirmasens. Phone.: +49 (0) 6331 8001-187. Fax: +49 (0) 6331 8001-852. www.wakol.com

01.02.2022

Recommendation for laying floor coverings on Jumpax CP

floor covering	textile flooring	needle punch	linoleum	PVC, CV-flooring, LVT-flooring
adhesive*	WAKOL D 3270 WAKOL D 3304 WAKOL D 3308 WAKOL D 3310 WAKOL D 3311 WAKOL D 3312 WAKOL D 3360	WAKOL D 3304 WAKOL D 3308 WAKOL D 3310 WAKOL D 3311 WAKOL D 3312 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL D 3304 WAKOL D 3311 WAKOL D 3318 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552	WAKOL D 3307 WAKOL D 3313 WAKOL D 3317 WAKOL D 3318 WAKOL D 3319 WAKOL D 3320 WAKOL D 3360 WAKOL MS 550/552
Levelling compound*	WAKOL Z 610/615 Levelling Compound, dust-reduced + WAKOL AR 114 Reinforcement Fibres			
filler*	If necessary, fill joints with WAKOL Z 645 Filling Compound + WAKOL D 3060 Plastification Additive			
primer*	WAKOL D 3004 Primer Concentrate, 1:2 diluted with water			
preparatory work	sanding and vacuum cleaning			
subfloor	Jumpax CP laid according to the manufacturer's instructions, including the foil layer underneath the system. Distance to rising components at least 10 mm. Note: No subfloor according to DIN 18365 / DIN 18356			

* EC1 PLUS according to Emicode classification and according to GEV. For details on the differentiation, please refer to our homepage.

The different, specific construction site conditions not known to us in advance exclude any claim from this information. We therefore recommend that you conduct your own tests.

The recognized rules of profession, the currently applicable standards, information sheets and the laying instructions of the flooring manufacturer must be observed.

Please note our technical information of the individual products. We are happy to answer any questions, likewise to advise construction details and recommendations.

With the publication of this recommendation, all previous versions become invalid.

Wakol GmbH, technical service, Bottenbacher Str. 30, 66954 Pirmasens. Phone.: +49 (0) 6331 8001-187. Fax: +49 (0) 6331 8001-852. www.wakol.com

01.02.2022